

TC en Paraná: confirmaron la llegada del Turismo Carretera



El Turismo Carretera llega a Paraná, según confirmó el presidente del Club de Volantes, Romeo Pisano. Hubo acuerdo económico entre ACTC y funcionariado local.

Paso a Paso

Luego de varios días de incertidumbre, quedó confirmado que el Turismo Carretera se presentará en el autódromo del Club de Volantes Entrerrianos de Paraná el 8 y 9 de mayo próximo. **Luego de varios días de incertidumbre, quedó confirmado que el Turismo Carretera se presentará en el autódromo del Club de Volantes Entrerrianos de Paraná el 8 y 9 de mayo próximo.**

Luego de un acuerdo entre ambas partes, la carrera está cien por ciento confirmada. Cabe destacar que los directivos de la ACTC y funcionarios de la política sellaron el acuerdo para que el TC pise suelo entrerriano, aunque como estaba previsto ya, será sin la presencia de público. En un principio se puso en dudas la fecha ya que había un desacuerdo desde lo económico y ello finalmente se corrigió.

“El autódromo está listo, esperamos al TC. Si las condiciones sanitarias lo permiten, se va a correr en Paraná”, manifestó el presidente del Club de Volantes, Romeo Pisano en diálogo con **La Radio de UNO, FM 88.7**. “Fue una charla que tuvieron los funcionarios del gobierno y la ACTC, nosotros ponemos el autódromo en condiciones para que ellos corran”, sentenció. No obstante, el directivo de la entidad expresó que se

estará atento a lo que pueda suceder con nuevas restricciones. “No sabemos porque puede llegar a nivel nacional algún decreto que prohíba la actividad deportiva en el ámbito nacional, eso no lo sabemos”, contó.

La visita del TC a la capital entrerriana será la segunda visita a la provincia de Entre Ríos, ya que hace dos semanas la categoría corrió en Concepción del Uruguay, mientras que la tercera competencia en este suelo se producirá el 30 de mayo en Concordia. Cabe destacar que el trazado del CVE fue visitado ya en este 2021 por el Súper TC 2000, como el último fin de semana por el Turismo Nacional. Al mismo tiempo, está en charlas la posibilidad de que también se presente el Turismo Pista con varios pilotos entrerrianos en acción.

Por último, el directivo deslizó que hay conversaciones con la llegada otra vez en el año para el Súper TC 2000. “Tenemos prevista la fecha para el 7 de junio. Hoy es difícil confirmar algo, pero está previsto de que vengan en esa fecha”, expresó. Fuente Uno Paraná

